

# Association ARRÉO

**Le 18 octobre, Madame Seigner du pôle clients spécifiques, Monsieur Molla et Monsieur Vignault responsables techniques ont appelé l'association. Depuis nos derniers courriers et messages, la direction de la société ICADE a demandé à ce que les appels d'offre et études laissent place maintenant à la réalisation des travaux.**

**Les travaux débuteront dans trois semaines maximum, une réunion d'information sera tenue, les travaux importants que nous attendons seront bien inclus :**

- **Protection thermique des façades.**
- **Ravalement des façades.**
- **Changement des menuiseries extérieures**

**Nos interlocuteurs nous tiendront informés sur l'évolution des travaux et les décisions prises. La protection des façades et le changement des fenêtres nous feront économiser 30% d'énergie, c'est la raison pour laquelle notre bailleur n'a pas effectué aussitôt les travaux de réparation du chauffage collectif pensant pouvoir compter à l'avenir sur les chauffages individuels pour le confort des appartements. Nous leur avons précisé qu'il fallait alors impérativement changer tous les convecteurs, trop usés ceux-ci consomment beaucoup d'énergie pour une faible production.**

**Les travaux de réparation du chauffage commun débuteront en fin de semaine prochaine (nous en serons davantage le mardi 23 octobre), soit par un changement de câbles soit par un système de délestage. Bémol, les habitants du bâtiment 3 devront attendre ensuite encore une dizaine de jours avant d'être chauffés.**

**Le mardi 30 octobre, Monsieur Molla et Monsieur Vignault présenteront aux membres du conseil d'administration de l'association les plans et dessins de rénovation de la résidence. Nous espérons avoir des copies pour les présenter ensuite aux membres de l'association.**

**Cordialement.**

**Thierry PRIEUR**